



Der Wanderer mit seinem Hund geniesst beim Luogelkinviadukt die Aussicht in das Tal.



Ein Picknick im Wald, direkt oberhalb des Tunnelportals beim Luogelkinviadukt.



Im Bereich der Südrampe hat Olivier Schürch den alten Fahrleitungstyp verbaut.

Für die Begrünung gelangte Material von Woodland Scenics zur Anwendung, das mit Sand und Gipsgeröll ergänzt wurde. Mit diesem Mix konnte Olivier Schürch eine vorbildnahe Nachgestaltung der Landschaft erreichen. Die Bäume entstanden ebenfalls aus Naturmaterial, das er bei Wanderungen

